

当社職員における新型コロナウィルス感染者の発生について

2021年1月29日
東電パートナーズ株式会社

当社が運営する訪問介護事業所(千葉県市川市)において、職員1名が新型コロナウィルスに感染していることを本日(1月29日)に確認いたしましたので、お知らせいたします。

現在、保健所の指導に基づき、当該事業所に関する調査を実施しておりますが、濃厚接触者につきましては、順次、PCR検査を進めて参ります。

なお、当該事業所につきましては、感染者が非出社型の勤務形態であることなどにより、他の職員に濃厚接触者がいないことが確認されておりますので、通常どおり、業務を実施しております。

当社では、新型コロナウィルス感染症対策本部を設置し、職員の出社前の検温、マスクの着用、手洗いうがいの徹底、定期的な換気の実施等、厚生労働省ガイドラインに基づく感染予防・拡大防止対策を実施しております。

また、当社サービスをご利用いただくお客さまには、サービス開始前に必ず検温を実施いただいております。

引き続き、行政機関ならびに保健所との連携を図り、安心してサービスをご利用いただけよう、今後も感染予防・拡大防止対策等を実施してまいります。

以上

【報道機関の皆さんへ】

ご利用者さまおよびご家族・職員の人権尊重と個人情報保護にご理解とご配慮を賜れますよう、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

【本件に関するご連絡先】

東電パートナーズ株式会社 総務部 03-5621-7333